

# Avanza Cemex hacia grado de inversión

MOISÉS RAMÍREZ

Cemex se colocó a un par de escalones para volver a convertirse en una empresa denominada “grado de inversión”.

Ello luego de que S&P Global Ratings (S&P) subió ayer las calificaciones de deuda en escala global, de “BB-” a “BB”, de Cemex y de sus subsidiarias calificadas, y también mejoró las notas de deuda de corto y largo plazo en escala nacional de Cemex y Cemex México.

En un comunicado, la agencia detalló que lo anterior es resultado del mejor desempeño financiero que ha tenido la compañía y a que ésta ha seguido fortaleciendo sus indicadores de apalancamiento mediante la reducción y refinanciamiento de deuda.

Para llegar otra vez a grado de inversión, en la escala de S&P, a la cementera le falta por subir a las calificaciones “BB+” y luego “BBB-”.

La acción de Cemex cerró ayer con un alza del 2.52 por ciento, la segunda con mayor aumento en en la Bolsa Mexicana de Valores.

Analistas explicaron que el alza se debió a la mejora de la calificación de S&P, pero también a los mayores ingresos que recibirá en México por la mayor demanda de cemento y concreto que se tendrá por la reconstrucción en los Estados afectados por los recientes sismos.

## LE RECHAZAN APELACIÓN

Cemex informó anoche que su subsidiaria Cemex España fue notificada de una resolución adversa respecto a su apelación presentada a las autoridades fiscales en el 2014 sobre las sanciones impuestas en el 2013 relacionadas con pérdidas fiscales en ese país.

En un comunicado, la empresa dijo que tiene la intención de apelar la resolución ante la Audiencia Nacional y pedir que suspenda el pago de las sanciones, y en caso de ser necesario, ante el Tribunal Supremo en España.